

„Für uns der richtige Partner“



Sehr geehrte Damen und Herren der Rundschau, Sie feiern in Kürze Ihr 20-jähriges Jubiläum. Es freut uns, dass wir gemeinsam mit Ihnen feiern dürfen. Als regionales Unternehmen im schlüsselfertigen Wohnungsbau ist regionale Werbung mit dem richtigen Partner sehr wichtig. Diesen Partner haben wir in Ihnen gefunden. Wir möchten die Gelegenheit nutzen, und uns auch für die langjährige gute Zusammenarbeit bedanken. Unser besonderer Dank gilt Hele ne Geim, die uns stets mit Rat und Tat bei allen größeren Werbeaktionen zur Seite stand. Sie versteht es, unsere Belange und Informationen kompetent und zuverlässig in Anzeigen und Artikel umzusetzen. Wir wünschen Ihnen für Ihr Jubiläum alles Gute und freuen uns auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen aus Steinberg am See, Josef und Brigitte Brohm, Brohm Massivhaus GmbH